

Alfonso Ángel Tejederas Marín, nació en Fernán-Núñez (Córdoba), el 11 de Marzo de 1978, y es **Licenciado en Bellas Artes, en la especialidad de Escultura, por la Facultad Santa Isabel de Hungría. (Sevilla).**
Promoción 1998- 2003.

Hizo un curso de pintura al óleo, por el Círculo de la Amistad en Córdoba en 1997.

Realizó el Curso de Aptitud pedagógica (CAP) impartido por la Universidad de Córdoba en 2004, así como diferentes cursos relacionados con la enseñanza.

Ha participado en diversas exposiciones como;

- Exposición Colectiva “*Jóvenes Pintores*” incluida en la Semana Joven. Fernán- Núñez. (Córdoba.), los años 2003, 2002, 2001.
- Exposición Colectiva . Escultura. “*preparados... listos... ya!!*”, en el colegio mayor Maese Rodrigo, Mairena del Aljarafe (Sevilla.), Abril del 2003.
- Exposición Colectiva “Pilla “. Fernán-Núñez. (Córdoba.), 2000.
- Exposición Colectiva en beneficio de la asociación de padres y protectores de niños discapacitados Campaña Sur APAPNIDICSUR, los años 2002, 2003, 2004.
- Exposición individual . Pinturas, dibujos y esculturas (**talla en madera de relieves y figura exenta**). en Fernán Núñez (Córdoba) Agosto 2005.

Ha colaborado como Monitor artístico en “Colonias Torrox 2001” para niños de hasta 14 años, y como Monitor en el taller de falsos tatuajes en la Semana Joven 2002. para niños de hasta 16 años.

Fue el primer Hermano Mayor de la Hermandad de Ntro. Padre Jesús en su Coronación de Espinas y M^a. Stma. de las Angustias de Fernán-Núñez desde 1994 al 2002.

Realizó del decorado de Feria para el Ayuntamiento de Fernán- Núñez los años 2003, 2001, 2000. Así como un mural que se expone en la puerta del instituto Francisco de los Ríos.

Hizo la portada e ilustró el libro *Caminos de silencio (sentimientos)*, Joaquín Estepa en 2002; así como en la revista cultural Caños dorados en Junio de 2006.

Colaboró como técnico de apoyo a concejalía de cultura, juventud y mujer durante seis meses a través de Mancomunidad en 2005.

Trabajó como Profesor de Escultura y pintura en cursos del Ayuntamiento de Fernán-Núñez entre 2004 y 2007 a través de la Mancomunidad de Municipios.

Ganó el **2º PREMIO EN ESCULTURA** en el I Premio de Escultura Fórum Arte Sevilla en 2006.

Impartió cursos de Pintura y Restauración de Muebles en el Ayuntamiento de Montemayor entre 2007 y 2008.

Limpió y Reprodujo las esculturas romanas, la Venus de Montemayor y el León de la Zarcadilla pertenecientes al Museo Arqueológico de Montemayor.

Fue concejal de cultura y festejos por independiente en el Ayuntamiento de Fernán Núñez en la legislatura 2011-2015.

Restauró la escultura de San Isidro Labrador de Fernán Núñez, así como a la patrona Santa Marina, de la cuál también ha realizado el paso en el que procesiona.

Diseñó y realizó la talla ornamental en madera de cedro del paso de la Hermandad de la Coronación de Espinas de Fernán Núñez (2018-en proceso(2024)), así como los candelabros arbóreos laterales de dicho paso.

Esculturas

Romano; escultura a tamaño natural en poliéster como figura secundaria en 2006.

San Pedro; escultura de 80 cms, en madera de cedro en 2009.

San Acisclo y Santa Victoria; esculturas de 65 cms. en madera de cedro en el año 2012.

Centurión romano; figura secundaria en madera de cedro, en tamaño natural en el año 2018

San Juan Evangelista; figura secundaria en madera de cedro, en tamaño natural en el año 2024.

Alfonso Ángel Tejederas Marín.

Fernán Núñez a 26 de Febrero de 2024